

週休2日制
適用工事

何のためにはたらいているの？

～楽しみがあるから頑張れる 休みがあるから頑張れる～

現場での取り組み

“2024年建設業働き方改革”を前にして



若手技術者による積極的なICT・DXへの挑戦



週休2日への取組看板・取得状況の掲示

まもなく建設業でも労働時間総量規制が開始されます。
始まってから騒いでも遅い！
効率的な現場運営を行い、みんながいつでも休めるシステム作りを行っています。
また、毎週金曜日にはノー残業デーを設定しています。

工期	令和5年4月3日～令和6年3月29日		
工事進捗率	令和6年2月末日現在	週休2日取得状況	
	工事進捗率	その1工事 85%	4週8休継続中
		その2工事 87%	

技術者の声・休日の過ごし方

だからわたしは休みをとる



その1工事 現場代理人 藤本 亘
音楽フェスに好きなアーティストを観に行った時のものです。
他の趣味でも釣りやドライブなど屋外に出ることが好きなので、現場だけでなく色んなところを走り回っています。

その2工事 現場代理人 三室 紗矢香
友達とお出掛けした際の1枚です。
行動派の私はじっとしているのが嫌いなので、たくさんおでかけしたい！



特例監理技術者 梁島
大切な音楽の為なら北から南までどこまでも行きます。
これは大阪ですが…車で10時間以内は遠くないという感覚で休みのたびに動き回っています！

渡良瀬川河川事務所と渡良瀬川左岸堤防整備に取り組んでいます

R4 渡良瀬川左岸藤岡町地先築堤（その1）工事 発注者 渡良瀬川河川事務所

R4 渡良瀬川左岸藤岡町地先築堤（その2）工事 受注者 潮田建設株式会社

潮田建設の「担い手育成・確保の為の取組」は、<http://www.ushioda.co.jp/intro/civil/>からご覧ください